

dieguino, sobre la proteccion de María Santísima á los conquistadores en la toma de México, verificada en 1521. Palabras de Gómara sobre la vision que tuvieron los indios en los momentos de la campaña.—Biografía y Bibliografía de este autor por el Sr. Icazbalceta 320.

LIX. Arte Adivinatorio por el P. Sahagún.—En qué capítulo y con qué rubro se inserta en la edicion que hizo el Lic. Bustamante de la "Historia general de Nueva España," por aquel religioso.—Publicase el Prólogo de dicho Arte en la "Bibliografía Mexicana del siglo XVI" por el Sr. Icazbalceta.—Portada de esta obra monumental.—Lo que dice el expresado Sr. Icazbalceta sobre el rigor del Sahagún con los primeros religiosos 323.

LX. Relacion de la Conquista por el citado P. Sahagún.—Descripcion de este MS. por el Sr. Icazbalceta. Ediciones hechas por el Lic. Bustamante.—Capítulo en que refiere la vision que tuvieron los indios en 1521 al entrar en México los españoles.—Copia dicho Capítulo Torquemada en su "Monarquía Indiana.—Cómo lo interpreta Florencia.—Objecion de Muñoz, refutada por el Sr. Tornel y Mendivil.—Exactitud con que procedió el expresado P. Florencia al tratar del pasaje del expresado P. Sahagún.—Elogia Conde y Oquendo la "Historia de la Aparicion" por el mismo P. Florencia y copia la portada 326.

LXI. Historia general de Nueva España por el P. Sahagún.—Descripcion de los Códices MS. por el Sr. Icazbalceta.—Bibliografía de las tres ediciones que se han publicado.—Empeño con que los escritores guadalupanos buscaron las obras de Sahagún.—Portadas de las Historias guadalupanas de los DD. Gómez Martin, y Guridi y Alcocer, así como de la que publicó el Sr. Tornel y Mendivil refutando á Muñoz, que se valió de la citada historia del P. Sahagún para impugnar la Aparicion.—Motivos que tuvo este autor para hablar del origen del Santuario de Guadalupe en el sentido que lo hizo.—Biógrafos de aquel autor.—Portada del "Estudio biográfico y bibliográfico sobre el P. Sahagún," por el Lic. D. Alfredo Chavero 335.

LXII. Décadas de Herrera. Da noticia de la 3ª edicion el Sr. Icazbalceta. Describe las primeras edicio-

nes Leon Pinelo.—Portada y descripcion de la que se publicó en 1730.—Capítulo en que se narra la vision que tuvieron los indios en 1521 al entrar en México los conquistadores.—Alude esta relacion á María Santísima de Guadalupe.—Pruébase con lo que dice Florencia, fundado en la autoridad del Illmo. Sr. Cuevas.—Biografía de Herrera, por el Sr. Icazbalceta 343.

LXIII. Repertorio de los tiempos por Enrico Martinez.—Descripcion de la obra.—Lo que dice sobre la vision que tuvieron los indios en 1521 en que los españoles entraron en México 350.

LXIV. Historia de Santiago Apóstol, por Fr. Fernando Ojea, dominico.—Lo que dice Beristain sobre el cap. 15 de esta obra.—Cítala el P. Medina en comprobacion del patrocinio de María Santísima á los españoles en 1521 en que entraron en México.—Datos biográficos del P. Ojea 353.

LXV. Descripcion de México en 1525.—Se halla en la Historia general de los viajes por mar y tierra, escrita en frances por Prevost y traducida al castellano por Terracina.—De ella tomamos la parte de los viajes de Tomás Gajes que menciona el pueblo de Nuestra Señora de Guadalupe.—Quién era Gajes.—Portada de la última edicion de sus viajes 353.

LXVI. Pedazo de la tilma de Juan Diego en que se apareció María Santísima de Guadalupe, reservado en el convento de franciscanos de Calahorra (España).—Portada del tomo I de la Crónica de franciscanos, por Fr. Juan de Soto, de donde tomamos este dato.—Libro y capítulo en que se menciona 356.

LXVII. Carta del Illmo. Manso al rey de España sobre los estragos causados por la inundacion de México.—Menciónala Gil Gonzalez Dávila.—Refiere este autor los reparos que hizo S. S. Illma. á la ermita de Guadalupe y la fundacion de una hospedería junto á dicha ermita 357.

LXVIII. Documentos consultados por el Lic. Miguel Sánchez para escribir la Historia de la Aparicion.—Portada de la obra.—Lo que dice en el prólogo sobre dichos documentos.—Relacion de las Apariciones.—Fin de la segunda série 358.

APENDICE.

Testamento de D. Francisco Verdugo Quetzalmalitzin.....5.
Testamento de D. Sebastian Tomelin.....13.
Sermon del P. Zepeda.....23.

